



Die Gastgeber und angereiste Gruppen im Burghof der Burg Perchtoldsdorf

BEEINDRUCKENDE INVESTITUR DER LAZARUS UNION

Foto: Johann Wukovits

Am 19. September 2021 fand im Festsaal der Burg Perchtoldsdorf eine überaus beeindruckende Investitur der Ehrenritterschaft der Lazarus Union statt. In einer bis ins letzte Detail geplanten Feier wurde die internationale Stellung der Lazarus Union erneut unter Beweis gestellt.

Die Generalbevollmächtigten Senator Prof. Wolfgang Steinhardt, Dr. h.c. und der Großmeister Prof. Dr. Dr.h.c. Lothar Gellert haben bei dieser Veranstaltung ganze Arbeit geleistet. Auch das Musikkorps der Lazarus Union trug zu dieser Festveranstaltung sehr wesentlich bei. Nach dem feierlichen Einzug der Ehrenritter, Anwärter und Gäste in den Burghof folgte nach der Begrüßung das traditionelle und sehr würdige Totengedenken das Offiziersversprechen.

Anschließend wurde eine Reihe von Ehrenritteranwärter/innen und eine große Zahl von neuen Ehrenrittern und Ehrendamen durch den Großmeister in feierlicher Form in die Ehrenritterschaft der Lazarus Union aufgenommen. Gerade bei diesem Personenkreis der neuen Anwärter und Ehrenritter und Ehrendamen zeigte sich die Internationalität der Lazarus Union, welche über die ganze Welt verteilt ist. Nach einigen Beförderungen und Auszeichnungen erfolgte der feierliche Auszug aus dem Burghof in den Burghof.

Am Vorplatz vor der Kirche von Perchtoldsdorf erfolgte als nächster Programmpunkt der „Große Zapfenstreich der Lazarus Union“ zu Ehren der beiden Generalbevollmächtigten. Jeder mit einer Fahne oder Standarte gemeldete Orden oder Verband erhielt als Erinnerung an diese Veranstaltung ein Freundschaftsband.



Den Abschluss dieser Festveranstaltung bildete ein Galadinner im großen neugestalteten Burgsaal der Burg Perchtoldsdorf, bei dem sowohl die Musiker/innen des Musikkorps der Lazarus Union für ihren großartigen Einsatz bei vielen Veranstaltungen geehrt worden sind wie auch eine Reihe von Mitgliedern befreundeter Verbände.

Auch diesen letzten Teil des Programms verschönerte das Musikkorps mit musikalischen Darbietungen. Der Radetzky-Orden war bei diesem Ereignis vertreten durch den Großmeister Komm.Rat Dkfm. Harry Tomek, den Ordenskanzler GR a.D. Franz Vorderwinker sowie durch die beiden Großkomture Ludwig Brunner und Johann Moser. Der Abend endete zu später Stunde mit einem gemütlichen Beisammensein.